

La [REGION GRAND EST](#) / T : 03.88.15.67.68 finance un gros investissement : la création du nouveau pôle de biologie et microbiologie du lycée Varoquaux à Tomblaine (Meurthe-et-Moselle), pour un montant de 12 M€. Le bâtiment a été dessiné par l'atelier d'architecture Malisan de Bretigny-sur-Orge. Il s'agit d'un véritable marqueur ou signal dans son environnement et place le lycée dans la modernité. Les travaux ont débuté en 2015. Il a d'abord fallu désamianter les vieux bâtiments, détruire l'ancienne restauration, refaire les adductions d'eau et de gaz, rénover la chaufferie, avant de lancer la nouvelle construction. Aujourd'hui, le clos et le couvert sont achevés et les aménagements intérieurs vont bon train. Selon Jean-Michel Bergé, proviseur de l'établissement depuis 2014, « Le pôle de biologie est prévu pour recevoir 200 élèves et étudiants ». www.grandest.fr